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Réunion du 10 mars 2023 
 
 

Le Conseil Municipal dûment convoqué s’est réuni au lieu habituel de ses séances sous la présidence de 

Madame Véronique HELLEUX, Maire. 

 

Présents : Mme HELLEUX, M.LORMEAU, Mme RODRIGUEZ, M.FLEURIEL, Mme PEZOT, 

MM.DUPONT, POPRAWSKI, LAUNAY, Mme FLAIRE, M.MARTIN. 

Excusés avec pouvoir : M.GARNIER a donné pouvoir à M.FLEURIEL, Mme LUCAS a donné pouvoir 

à M.MARTIN, M.LE DÉAN a donné pouvoir à M.LORMEAU. 

Excusées : Mmes RICOUX, CHARLES. 

 

Mme PEZOT a été nommée secrétaire de séance. 

Le procès-verbal de la dernière réunion est adopté sans observation. 

 

Vote du compte de gestion et du compte administratif 2022 

Les comptes de gestion dressés par le trésorier pour l’exercice 2022 n’appellent ni observation, ni 

réserve. 

Les comptes de gestion et les comptes administratifs 2022 sont approuvés à l’unanimité. 

 Commune : Excédent de fonctionnement reporté    + 625 810,37 € 

   Excédent d’investissement reporté            +  52 179,04 € 

 

 Lotissement le Chesnet : déficit d’investissement reporté    - 180 481,12 € 

 

Fonds vert : demande de subvention pour la rénovation de l’éclairage public 

Le fonds d’accélération de la transition écologique s’appuie sur 3 axes d’intervention, notamment la 

modernisation de l’éclairage public en vue d’une réduction forte du nveau de consommation 

énergétique. Ce fonds peut se cumuler avec la DETR ; la commune pourrait donc déposer son dossier de 

rénovation de l’éclairage public rue de Strinz Margaretha, rue du Souchet (La Hutterie) et rue du Saint-

Esprit. 

En délibéré et à l’unanimité, le Conseil Municipal sollicite le fonds vert au taux maximal pour le 

remplacement de ces luminaires. 

 

Attribution des subventions aux associations 
En délibéré et à l’unanimité (sauf pour la « Mise en valeur de la Forge » pour laquelle Mme Rodriguez 

s’abstient et les Amis du Jumelage), le Conseil Municipal vote les subventions 2023 comme suit : 

 

- Tennis de table Aube-Crulai-L’Aigle      1 380 €  

- Basket-Club du Pays de la Risle       1 425 € 

- Club Omnisport d’Aube         1 425 € 

- Entente Aube L’Aigle        1 165 € 

- Union Vélocipédique de Rai-Aube          500 € 

   ➢ Subvention courses        1 100 € 

- Les Amis du Jumelage        1 045 € 

(4 contre)     

- Comité des Fêtes         1 045 € 

-  L’Hameçon Rislois            220 € 

- Coopérative scolaire ➢ classe équitation         360 € 

- Conseil des Parents d’élèves                 110 €  

- Mise en valeur de la Forge           180 € 

(1 abstention) 

- Les Amis de la Comtesse de Ségur          180 €  

- Prisonniers de guerre + CATMI                       82 € 

- Association LUTILLE           210 € 
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Pour les associations qui n’ont pas envoyé leur bilan, leurs demandes seront étudiées au prochain 

conseil. 

 

Suppression de 2 postes d’adjoint administratif : 1 à 2h30 et 1 à 35h00 

Création de deux postes d’adjoint administratif à temps non complet : 1 à 20h00 et 1 à 15h30 mn 

Suite au départ à la retraite, le service administratif de la mairie a été réorganisé : 

- Création d’un poste d’adjoint administratif principal de 2ème classe à 20h00 hebdomadaire pour 

l’accueil 

- Création d’un poste d’adjoint administratif à 15h30 mn hebdomadaire pour la gérante de 

l’Agence Postale Communale 

 

Recrutement d'un agent en contrat aidé  

Un agent technique polyvalent dans le cadre d’un Parcours Emploi Compétences va être recruté à temps 

complet à compter du 03 avril 2023 pour une durée de 12 mois L’aide de l’Etat est plafonnée à 50 % sur 

une durée hebdomadaire de 30h00.  

 

Divers 

- L’association des Amis de la Gendarmerie viendra faire une présentation au prochain conseil 

- Josiane Lucas demande si la commune va fêter les 100 ans de Madame Virlouvet. Réponse : 

Christine Rodriguez s’en occupe 

 

Tour de table 

➢Monsieur Lormeau 

- Des devis ont été établis pour remplacer les 2 grands panneaux de basket du gymnase ainsi que 

pour refaire le marquage au sol. Les devis étant conséquents (+ 12 000 €ttc), Madame le Maire 

demande à ce qu’une subvention soit sollicitée 

- La société Eaux de Normandie a établi le rapport annuel du contrôle des bouches incendie. 

- Des travaux sur la toiture de la salle des fêtes sont à prévoir 

- Le Service Départemental d’Incendie et de Secours a effectué une visite de sécurité de la salle 

des fêtes 

- Des travaux sur la commune vont avoir lieu :  

➢ Enfouissement de la fibre route de Paris de l’école à la sortie d’Aube (côté L’Aigle) 

            ➢ Remplacement des conduites d’assainissement aux 2 entrées de bourg, route de Paris 

- Des travaux sur le monument aux morts sont à prévoir : refaire les inscriptions et le socle 

- Les travaux sur les passerelles de la forge ont été réceptionnés 

 

➢ Madame Rodriguez 

-  La date pour l’inauguration des passerelles est fixée au samedi 06 mai 

- La date du repas des ainés est fixée au dimanche 12 novembre 

 

➢ Monsieur Dupont 

- Le chauffage du gymnase a été coupé. Est-ce que les vestiaires pourraient être chauffés lorsqu’il 

y a des rencontres de basket avec les petits ? Monsieur Lormeau doit voir si cela est possible 

- Certains conseillers ne viennent plus aux réunions. Voir avec ces personnes si elles souhaitent 

démissionner 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h55. 

 

 

 


